
  INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL 
Vinculada ao Ministério da Defesa por intermédio do Comando do Exército 

EXTRATO DA ATA DA 701ª REUNIÃO DE DIRETORIA 
 

No dia dezesseis do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, realizou-se na 
Indústria de Material Bélico do Brasil - IMBEL®, em sua Sede no Quartel-General do 
Exército, Bloco H, 3º Piso, Setor Militar Urbano, na cidade de Brasília-DF, a 701ª 
(setingentésima primeira) Reunião da Diretoria Executiva da IMBEL®, sob a presidência do 
General de Divisão R/1 Ricardo Rodrigues CANHACI, Diretor-Presidente, e presenças do 
General de Brigada R/1 João DENISON Maia Correia, Vice-Presidente Executivo, do Cel 
R/1 Wagner Machado BRASIL, Diretor Industrial, do Cel R/1 Renato Mitrano PERAZZINI, 
Diretor Administrativo-Financeiro, do Cel R/1 THIERS Lobo Ribeiro, Diretor de Inovação, 
do Cel R/1 PAULO CÍCERO Jacinto de Menezes, Chefe de Unidade Administrativa, do Cel 
R/1 Reginaldo Trindade LISBOA, Chefe da ACGR, do Cel R/1 ÁLVARO Plácido Cruz 
Ferreira, da DRMER, do Dr. RENÉ Dellagnezze, Chefe da AGI, do Cel R/1 Marcelo 
MUNIZ Costa, Chefe da ACI, do Cel R/1 Cezar Augusto Carazzai CASTILHO, Chefe da 
APG, do ECLP Celso Luiz MILANI Antes, respondendo pela AGTIC e do Cel R/1 GERLI 
dos Santos, Chefe da AGCP como Relator. 1º) Abertura: às nove horas, o Gen Canhaci deu 
início à Reunião da Diretoria Executiva para deliberar sobre: Execução orçamentária e 
financeira no âmbito das UPs/UA – relator Cel Perazzini e Assuntos diversos. O Gen 
Canhaci deu início à Reunião de Trabalho, cumprimentando a todos os presentes, passando a 
palavra para o relator. 2º) Quanto ao tema - Execução orçamentária e financeira no âmbito 
das UPs/UA, o Cel Perazinni fez uma breve ambientação sobre o assunto e informou que o 
tema a ser abordado não tem caráter deliberativo; que o objetivo da apresentação é dar 
conhecimento à Diretoria Executiva da Empresa quanto a esta questão e colher possíveis 
contribuições do Colegiado da IMBEL; em prosseguimento, o relator passou a detalhar os 
recursos orçamentários provenientes da LOA; em prosseguimento, o Cel Perazzini passou a 
tratar sobre Restos a Pagar (RP), por UP/UA. Concluído o trabalho por parte do relator, o 
Gen Canhaci aproveitou a oportunidade, para expor as suas considerações relacionadas ao 
tema e estabelecer algumas diretrizes afetas ao assunto para serem perseguidas por todos os 
Setores envolvidos da IMBEL (Diretorias e UPs). 3º) Assuntos Diversos - Em assuntos 
diversos o Cel Castilho informou que os Respectivos Plano Estratégico e o Plano de 
Negócios estarão sendo encaminhados para os diversos setores da Empresa; o Cel Paulo 
Cícero informou que a UA está executando o mapeamento no âmbito do RH da Unidade, com 
o objetivo de se estudar o real efetivo de pessoal, e os respectivos processos, necessários à 
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execução das atividades administrativas da Sede; por fim, o Cel Perazzini informou que a 
questão relacionada às gratificações e substituições encontra-se em estudo no âmbito da 
DRADM. 4º) Encerramento: Como nada mais foi discutido, o Gen Canhaci encerrou a 
Reunião de Trabalho às onze horas e trinta e cinco minutos do dia dezesseis de novembro de 
2022, sendo lavrada a presente Ata, a qual foi previamente lida, aprovada e assinada pelos 
Diretores presentes e por este Relator. 


